

## BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0607  
Ciudad Universitaria, 28 de junio de 2025

### **Modificaciones curriculares y elección de directivos en sesión del Consejo Universitario de la UAEM**

En sesión ordinaria, el Consejo Universitario (CU) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), se aprobó la conformación de un comité técnico de gestión institucional para la atención a los pasivos históricos de la institución, modificaciones curriculares en programas de licenciatura y posgrado, además de elegir a titulares de facultades y centros de investigación.

Realizada en la Sala de Rectoras y Rectores este 27 de junio, el CU eligió a Bianca Vanessa Farías Bahena, como directora de la Facultad de Diseño; Angélica Galindo Flores como titular de la Facultad de Ciencias Químicas e Ingeniería, en el Centro Interdisciplinario de Investigación en Humanidades, a Beatriz Alcubierre Moya, y en el Instituto de Ciencias de la Educación, se eligió a Rodrigo Velázquez Ángel, todos por un periodo de tres años.

El CU también aprobó diferentes propuestas de modificaciones a programas como la Licenciatura en Bioingeniería Aplicada del Centro de Investigación en Ingeniería y Ciencias Aplicadas, y la Especialidad en Comercialización de Conocimientos Innovadores del Instituto de Investigación en Ciencias Básicas y Aplicadas.

Además, se modificaron los programas de la Licenciatura en Turismo de la Escuela de Turismo, la Maestría en Producción Artística de la Facultad de Artes y la Maestría en Medicina Molecular de la Facultad de Medicina.

Las modificaciones también son para la Maestría en Ciencias Sociales de la Facultad de Estudios Superiores de Cuautla, el Doctorado en Derecho y Globalización de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, y dos programas del Centro de Investigación Interdisciplinar para el Desarrollo Universitario: la Maestría en Innovación Educativa con Enfoque Humanístico y la Especialidad en Intervención Educativa con Enfoque Humanístico.

“Estas reformas curriculares buscan garantizar que las y los egresados de la UAEM cuenten con las herramientas y conocimientos necesarios para enfrentar un mercado laboral y social en constante evolución”, afirmó la rectora y presidenta del CU, Viridiana Aydeé León Hernández.

La rectora compartió un mensaje dirigido a la comunidad universitaria, destacando el cierre del semestre enero-junio 2025 y la preparación para el próximo periodo vacacional de verano.

Además, León Hernández informó el inicio de las mesas de trabajo con el gobierno estatal para abordar la gestión de los recursos financieros necesarios, rumbo al cumplimiento de pago del aguinaldo el fin de año.

Estas reuniones técnicas, que involucran a la Tesorera General y a la Secretaría de Hacienda, buscan asegurar el cumplimiento de las prestaciones para el personal universitario. En este sentido, la rectora expresó su gratitud por el apoyo recibido de la Subsecretaría de Educación Superior de la Secretaría de Educación Pública (SEP) y del Congreso estatal.

Viridiana Aydeé León reiteró el compromiso de la administración central con la comunidad universitaria, enfatizando la importancia de un trabajo conjunto para garantizar el cierre financiero del año y el cumplimiento de las prestaciones.

Atentamente

***Por una humanidad culta***